

Einladung
zum Bunten Nachmittag für Seniorinnen und Senioren
am Samstag, 14. April 2012, 15.00 Uhr,
in der Gemeindehalle Unterlauchringen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch in diesem Jahr veranstaltet die Gemeinde wieder einen Bunten Nachmittag für Seniorinnen und Senioren.

Persönliche Einladungen sind an unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger ab dem 65. Lebensjahr bereits ergangen. Ich möchte es jedoch nicht versäumen, auch auf diesem Wege nochmals ganz herzlich zu diesem bereits traditionellen Seniorennachmittag am kommenden Samstag, 14. April 2012, in die Gemeindehalle Unterlauchringen einzuladen.

Wie gewohnt, haben wir wieder versucht, Ihnen ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm zusammenzustellen und konnten in diesem Jahr den Musikverein Oberlauchringen, die Jugendkantorei der Singschule DoReMi aus Waldshut und die Bötzenbergmusikanten gewinnen, die zu unserer Unterhaltung beitragen werden.

Auch in diesem Jahr wird wieder ein Fahrdienst eingerichtet. Die Seniorinnen und Senioren des Ortsteils Oberlauchringen werden um 14.15 Uhr und 14.30 Uhr beim „Alten Rathaus“ sowie beim Parkplatz der Gaststätte „Nimmersatt“, ehem. „Cafe Muffler“ abgeholt und nach der Veranstaltung wieder nach Hause gefahren.

Ich würde mich freuen, Sie an diesem Tag begrüßen zu können und wünsche Ihnen schon heute einige gemütliche und unterhaltsame Stunden.

Mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister

*Ihr Programm am
Seniorennachmittag
2012:*



Musikalische Eröffnung ♦ *Musikverein Oberlauchringen*
Begrüßung u. Ansprache ♦ *Bürgermeister Thomas Schäuble*
Musikstück ♦ *Musikverein Oberlauchringen*
Auftritt ♦ *Jugendkantorei der Singschule
DoReMi Liebfrauen Waldshut*

kleine Pause

Musikalische Unterhaltung mit den Bötzenbergmusikanten



Nachmittagskaffee mit zwanglosem, gemütlichem Beisammensein.

*Jugendkantorei der Singschule
DoReMi Liebfrauen Waldshut*

Freuen Sie sich auf ausgebildete Stimmen, die den Mittag mit einer musikalischen Matinee bereichern werden.

Die Jugendkantorei begeistert mit verschiedenen Konzertreisen u.a. sind sie am kommenden Sonntag im Fraumünster in Zürich zu hören und am Weltjugendchortreffen in Granada/Spanien im Juli 2012.

Der Chor setzt sich aus Kindern und Jugendlichen aus Waldshut und Umgebung zusammen.

Der Leiter des Chores ist Markus Mackowiak. Er war Mitglied der „Dresdner Kappellknaben“, dem Knabenchor an der Hofkirche in Dresden. Er studierte Kirchenmusik und Gesang in Halle/Saale.

